



Recuerde: Usted es el mejor apoyo y defensa que tiene su hijo.

Estimados padres o tutores legales:

El **Centro de Defensa de Menores de Edad del Condado de Prince William (PWC CAC - Prince William County Child Advocacy Center)**, por sus siglas y nombre en inglés) es un sitio seguro para que las presuntas víctimas de abuso contra menores de edad vengan a compartir su experiencia. En este centro, el equipo de profesionales que trabaja en su caso se reunirá con usted y su hijo.

Un entrevistador forense profesional conducirá una entrevista imparcial y apropiada para el menor, la cual se grabará.

Usted recibirá servicios de apoyo para ayudarlo durante este proceso.

## SOBRE LA CITA

Hora: \_\_\_\_\_

Fecha: \_\_\_\_\_

## Direcciones e Información de Llegada

Edificio Dr. A. J. Ferlazzo  
15941 Donald Curtis Drive  
Woodbridge, VA 22191  
703-792-6549

Ubicado en el Edificio Dr. A. J. Ferlazzo, el PWC CAC tiene una entrada exclusiva. Por favor, **NO ENTRE** por la entrada principal del edificio.

Al encontrarse con el edificio, por favor conduzca a su izquierda hasta llegar al final del estacionamiento, donde encontrará un aparcamiento exclusivo a su izquierda. Por favor, estacionese en alguno de los estacionamientos marcados **"DSS CAC."** Finalmente, a su derecha, usted verá una entrada que tiene una rampa por la que debe subir y tocar el timbre.



[pwcva.gov/cac](http://pwcva.gov/cac)



**\*Centro de Defensa de Menores de Edad\***

Una comunidad para que todos los menores estén seguros y libres de abuso

## Una guía para padres y tutores legales



### ¿Cuánto tiempo durará la cita

Usted debería planear estar en el PWC CAC **al menos** dos horas.

### ¿Qué debería decirle al menor sobre la cita?

Por favor dígame que se reunirá con alguien cuyo trabajo es hablar con los menores de edad sobre sus experiencias.

Usted puede hacerle saber al menor que está bien que hable sobre cualquier cosa y que es importante que diga la verdad.

No le diga al menor lo que tiene que decir

Usted puede decirle al menor que va estar seguro.

Usted puede decirle al menor que no se meterá en problemas por compartir su experiencia.

### ¿Qué debería traer al PWC CAC?

El menor pudiera traer algún objeto que le haga sentir cómodo. Aunque nosotros le animamos a que lo haga, le pedimos que no traiga mascotas. El PWC CAC brindará meriendas y refrigerios.

### ¿Puedo hablar con el menor sobre lo ocurrido?

Si el menor, por su cuenta, quiere hablar con usted sobre lo ocurrido, está bien que lo escuche. Sin embargo, por favor, no le pregunte sobre lo que pasó. Después de la cita, el equipo le brindará mayor información a usted.

El factor más importante que afecta la recuperación del menor es el nivel de apoyo que recibe de sus cuidadores.

### ¿Cuánto debería hablarle al menor sobre la cita?

El día anterior a la cita es tiempo suficiente para informarle sobre la cita.

### ¿Quién puede venir al PWC CAC?

Si necesita traer a otros menores con usted, por favor trate de traer a alguien que los cuide para que usted pueda reunirse con los miembros del equipo. A los delincuentes, presuntos o convictos, no se les permite entrar al PWC CAC.

### ¿Durante la entrevista, puedo permanecer al lado del menor?

No. Hablar a solas con el menor, es importante para el entrevistador forense. Los menores pueden sentirse nerviosos y/o avergonzados si creen que un padre o cuidador está observando o escuchando.

### ¿Qué ocurrirá mientras el menor esté siendo entrevistado?

El Defensor de la Familia se reunirá con usted mientras el menor esté en la entrevista forense. El defensor estará allí para orientarle respecto al PWC CAC y el proceso. El defensor escuchará sus preocupaciones, proveerá apoyo y le ofrecerá referencias a otros recursos.

### ¿Qué ocurrirá después de la entrevista forense?

Después de la entrevista con el menor, los miembros del equipo se reunirán con usted para responder sus preguntas y hablar sobre los próximos pasos a seguir durante el proceso.

### ¿Debería preguntarle al menor sobre su entrevista forense?

Usted puede preguntarle sobre cómo se siente, pero no sobre ninguno de los detalles de la entrevista. Usted puede recordarle al menor que está seguro y que no está en problema alguno por compartir su experiencia.

